
Вести с мест

Партийные ряды растут
Новое Сявалкас – Хирпосинское первичное отделе-

ние КПРФ Вурнарского района пополнилось двумя чле-
нами партии. Примеру односельчан последовали А.В. 
Тимофеев и Р.В. Александров. Численность первички 
теперь составляет 9 человек.

Как сообщил первый секретарь Вурнарского райкома 
КПРФ В.П. Тихонов, укрепилась и поселковая парторгани-
зация. Открылось новое первичное отделение – Вурнарское 
№ 4, в которое только за один день вступило сразу восемь 
человек.

«Все члены партии и сторонники, которые в последнее 
время заметно активизировались, получают в райкоме кален-
дари с портретом И.В. Сталина», - отметил В.П. Тихонов. 

В Вурнарском ПО-4 16 января состоялось первое орга-
низационное партийное собрание. Секретарём первички из-
брана Игонина Валентина Николаевна. Теперь первичка го-
това приступить к работе согласно плану райкома.

ВПереди – Встреча с глаВой
Состоялось первое в этом году заседание бюро 

Козловского райкома КПРФ в расширенном составе. 
В его работе приняли участие члены контрольно-
ревизионной комиссии, члены райкома КПРФ и пред-
ставители городского совета ветеранов.

Местные коммунисты утвердили план работы на 2017 год 
и решили объявить смотр-конкурс среди первичных партий-
ных отделений.

Кроме этого, козловские партийцы рассмотрели итоги 
сбора взносов и пожертвований в 2016 году, а также ход про-
ведения отчётных собраний в первичных отделениях КПРФ.

Существенное внимание на заседании уделили вопросу 
о сборе средств на установку в городе Козловка памятника 
«детям войны».

Участники заседания приняли решение провести 31 ян-
варя семинар-совещание актива КПРФ. Также была избра-
на группа из 9 человек для встречи с главой администрации 
Козловского района.

Марат Волгин.

Плата за воду 
выросла                                    

на 22 процента
За прошедший год об-

щие тарифы на жилищно-
коммунальные услуги в ре-
спублике выросли в среднем 
на 6,9%, сообщил Чувашстат. 
При этом жилищные услуги 
подорожали на 7,5%, а комму-
нальные – на 6,7%. 

Больше всего увеличилась 
плата за холодное водоснабже-
ние и водоотведение. Она вы-
росла за год на 22,2%. Тариф на 
горячее водоснабжение возрос 
на 7,1%, электроэнергия подо-
рожала на 6,5%. отопление - на 
4,7%, газоснабжение — на 2,6%. 

С 1 января 2017 года в Рос-
сии выросли тарифы на воду и 
электроснабжение для жителей 
квартир без счетчиков. Если в 
квартире не установлены учет-
ные приборы, то сумма оплаты 
повышается на 50%. Исклю-
чение составляют аварийные, 
ветхие дома и строения, где нет 
технической возможности для их 
установки.

Есть и добрая новость. В на-
ступившем году за ПЕРЕРАС-
ХОД тепла и электричества 
в подъездах теперь будут пла-
тить не жильцы, а управляющие 
компании. Возможно, это под-
вигнет их больше заботиться о 
местах общего пользования в 
своей вотчине.

Стоимость товаров 
и услуг тоже 

возросла
Потребительские цены в 

республике выросли на 4,1% 
(непродовольственные то-
вары подорожали на 5,8%, 
продовольственные – на 
2,9%, стоимость услуг воз-
росла на 3,4%).

Наиболее существенно по-
дорожали молоко (на 15,7%), 
сыр (на 10,7%) и соль (на 9,5%), 
товары для спорта и туризма, 
ковры, табак, посуда, канцеляр-
ские изделия, обувь (на 17,6 
– 11,4%), галантерея, велосипе-
ды и мотоциклы, часы, моющие 
средства, парфюмерия и косме-
тика, инструменты, одежда и бе-
льё, стройматериалы (на 10,8 – 
6,1%), а также услуги правового 
характера (на 21,8%).

Заметно выросли цены на 
масло и жиры, концентраты, 
специи и соус, рыбу, чай, кофе, 
алкоголь и безалкогольные на-
питки, хлеб, овощные консер-
вы, а также на медицинские, 
санаторно-оздоровительные, 
экскурсионные и ветеринарные 
услуги.

год минувший

Право на жильё — 
это право на жизнь
В России разрешат изымать 
единственное жилье граждан

В конце декабря на общественную экспертизу 
был вынесен новый законопроект, который раз-
решает изъятие единственного жилья граждан за 
долги. если документ примут, приставы смогут вы-
ставлять на торги те квартиры должников, площадь 
которых превышает 36 кв. метров на человека.

Квартиры можно будет продавать в случае, если 
долг соразмерен стоимости квартиры: сумма обяза-
тельств должна превышать 5% от стоимости жилья, а 
на выплату долгов должно уходить больше половины 
стоимости квартиры. 

Поправки предлагается внести в Гражданский про-
цессуальный кодекс, Семейный кодекс и Федераль-
ный закон об исполнительном производстве.

Если приставам удастся продать квартиру должни-
ка, то ему выделят деньги на покупку новой кварти-
ры. Минимальная сумма будет рассчитана исходя из 
средней кадастровой стоимости квадратного метра. 

Гр а ж д а н и н 
обязан будет 
приобрести но-
вую квартиру за 
три месяца. Если 
он не успеет это 
сделать, деньги 
на жилье пере-
числят в муни-
ципальный бюд-
жет, а должник 
в течение двух 
месяцев получит 

квартиру из госфонда. На переезд в новую квартиру 
семье должника выделяется две недели.

(Окончание на 2-й стр.)
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сегодня не может быть взыскано единственное жилье должни-
ка и его семьи. Исключение составляет недвижимость, являющаяся 
объектом ипотеки.

Общественное обсуждение законопроекта Минюста на официаль-
ном портале проектов нормативных актов должно завершиться 12 фев-
раля.

По сути, власть продавливает ещё одну схему ограбления 
народа: запутать людей в долгах, а потом отнять у них по-
следнее. Граждане страны отреагировали на данную инициати-
ву закономерным возмущением. Ведь право на жильё – это право 
на жизнь!

Разумеется, фракция КПРФ в Государственной думе не поддержи-
вала подобные законопроекты, и поддерживать не намерена.

Валентин ШУРЧАНОВ: 
«Малоимущие граждане, проживающие 

в центре Москвы, будут вынуждены 
продавать квартиры из-за нового расчета 

налога на имущество»
Такое мнение высказал в пресс-центре «Парламентской газе-

ты» первый зампред Комитета Госдумы по бюджету и налогам 
Валентин ШУРЧАНОВ.

«Социальные последствия из-за высокой стоимости нового нало-
га на имущество физических лиц, который теперь рассчитывается по 
кадастровой стоимости, безусловно, будут. В частности, малоимущие 
граждане, проживающие в центре Москвы, будут вынуждены продавать 
квартиры, поскольку налог для них вырастет существенно», - отметил 
Валентин Сергеевич.

Депутат напомнил, что, только по данным Росстата, число россиян, 
живущих за чертой бедности, составляет 14 процентов. Фактически же 
их гораздо больше.

«Поэтому это налоговое нововведение будет иметь серьезные со-
циальные последствия. Фракция КПРФ в этих условиях выступает за 
принятие закона о налоге на роскошь и выступает за введение прогрес-
сивной шкалы налогообложения», – подчеркнул парламентарий.

Осенью 1961 года П.В. Демен-
тьев после двадцати лет разлуки 
с домом прилетел на вертолете на 
родину в село Убей Дрожжановско-
го района Татарии. Уже восемь лет 
прошло, как умер отец. Ему вспом-
нился последний визит отца к нему 
в Москву. Отец спросил: «Почему 
бы тебе, как министру, не построить 
в Чувашии какой-нибудь секретный-
пресекретный завод?» Тогда Петр 
Васильевич ответил, что не от него 
одного всё зависит. Размещение за-
водов и фабрик – прерогатива Го-
сплана, Совмина. 

Слова отца почему-то крепко за-
сели в голове у Петра Васильевича. 
Когда он своим приказом №491 от 
3 сентября 1967 года ввел в разряд 
строящихся Чебоксарский приборо-
строительный завод, подумал, что 
это отчасти продиктовано желани-
ем отца. Так при содействии П.В. 
Дементьева было принято решение 
о строительстве в Чебоксарах со-
временного завода полупроводнико-
вых элементов. Директором нового 
предприятия Дементьев назначил 
32-летнего инженера Глеба Ильен-
ко, в котором сумел увидеть задат-
ки незаурядного руководителя. И не 
ошибся. 9 февраля 1970 года, завод 

был готов к эксплуатации. 
Вот что пишет журналист Юрий 

Остапенко а своей книге «Преодоле-
ние невозможного»:

«В пятом главке решение мини-
стра вызвало некоторое недоумение 
– уж очень молод Ильенко для тако-
го поста, но Дементьев только улыб-
нулся в ответ, он-то помнил, в каком 
возрасте он сам был назначен заме-
стителем наркома. Глеб Алексеевич 
Ильенко оказался, как говорится, 
человеком на своем месте и почти 
сорок лет возглавлял предприятие, 
проведя его через бури таких эко-
номических кризисов, о которых Де-
ментьев тогда и подумать не мог.

Петр Васильевич Дементьев был 
человеком поистине государствен-
ного масштаба. Он умел мгновенно 
улавливать суть проблемы и прини-
мать соответствующее решение».

Чебоксарский приборострои-
тельный завод сейчас известен как 
«Научно-производственный ком-
плекс «ЭЛАРА» имени Г.А. Ильенко. 
В 1971 году приборостроители осво-
или выпуск приборо-проверочной 
аппаратуры к ЦВМ «Орбита-10», а 
потом и самой «Орбиты» для штур-
мовика Су-24. Затем подошла оче-
редь к выпуску БКК и Е-31М для са-

мых современных самолетов.
Везде пишут, что Дементьев ро-

дился в селе Убей Татарской АССР. 
Однако местный краевед В.Ф. Мака-
ров в национальном архиве респу-
блики (фонд 4, опись 11 доп., дело 
152) нашел документ, подтверж-
дающий, что он родился в деревне 
Алешкин-Саплыг того же района, 
что в 12 верстах от Убея.

Отец Петра, Василий Степанович 
Дементьев в 1903 году был назна-
чен учителем в открывшуюся шко-
лу грамоты в д. Алешкин-Саплыг. В 
1906 году он взял в жены Елену Ге-
расимовну, чувашку, уроженку села 
Ново-Ильмовский Куст Убеевской 
волости. У них 24 января 1907 года 
родился сын, названный при креще-
нии Петром. Дементьевы прожили в 
этой деревне 17 лет. В 1920 году они 
переехали в село Убей к родителям 
- Дементьеву Степану Игнатьевичу 
и его супруге Прасковье – дедушке 
и бабушке Петра Васильевича, ко-
торые были переселенцами из де-
ревни Петровка Симбирского уезда 
Симбирской губернии. Семья Степа-
на Игнатьевича состояла из шести 
детей. Третий сын Василий, отец бу-
дущего министра авиапромышлен-
ности, родился в 1885 году.

Учился Петр только на «хоро-
шо» и «отлично», был активным 
комсомольцем. Об этом говорится 
в документах Государственного ар-
хива Ульяновской области. Окон-
чив Ульяновское индустриально-
профессионально-техническое 
училище имени Карла Либкнехта, 
Дементьев  получил свидетельство 
техника-механика. В 1927 году он 

подал заявление в Московский ме-
ханический институт имени М.В. 
Ломоносова. Через два года, как 
отличник учебы, был переведен в 
Военно-воздушную академию имени 
Н.Е. Жуковского. По окончании ака-
демии 24-летним инженером стал 
работать в НИИ Гражданского воз-
душного флота. Молодой человек с 
широким техническим кругозором, с 
умением быстро и глубоко вникать 
в суть любого вопроса за 9 лет про-
шёл путь от инженера до замести-
теля наркома авиапромышленности 
СССР. В сентябре 1941 года П.В. Де-
ментьеву Указом Верховного Совета 
СССР присваивается звание Героя 
Социалистического труда. Тогда ему 
было всего 34 года. 

Петр Васильевич Дементьев всю 
свою жизнь посвятил становлению 
и развитию отечественного военно-
воздушного и гражданского авиа-
строения. Укрепление могущества 
страны было смыслом его жизни. К 
счастью, Петр Васильевич не дожил 
до того времени, когда именно по 
авиационной промышленности был 
нанесен сокрушительный удар. А 
нанесли его не какие-нибудь агрес-
соры, а свои же, так называемые 
«реформаторы».

По воспоминаниям соратников, 
П.В. Дементьев по сути оставался 
простым человеком, несмотря на 
министерские регалии, генераль-
ские лампасы, геройские звезды, 
лауреатские отличия и ордена.

Вячеслав урпан,
уроженец Дрожжановского района,

житель г. Новочебоксарск.

К 100-летию Великого октября
24 января исполняется 110-лет 

со дня рождения Дементьева Петра 
Васильевича (1907-1977), дважды Ге-
роя Социалистического Труда, мини-
стра авиационной промышленности 
СССР с 1953 по 1977 годы, члена ЦК 
КПСС (1956 – 1977), депутата Верхов-
ного Совета СССР 4 – 9 созывов (1954 
– 1977), делегата XIX – XXV съездов 
КПСС, родоначальника ОАО «Научно-
производственный комплекс «ЭЛА-
РА» имени Г.А. Ильенко.

Сыновний долг

Право на жильё — это право на жизнь

Прошедший год ознаменовался 
серией преступных деяний, совер-
шённых муниципальными чиновни-
ками и руководителями бюджет-
ных учреждений Чувашии.

Сначала «засветилась» директор 
одного из сельских домов культуры 
Алатырского района. Она фиктивно 
трудоустроила в Дом культуры своего 
знакомого и родственника работницы. 
В течение нескольких месяцев им на-
числялась зарплата. Дому культуры 
нанесён ущерб на сумму 150 тысяч ру-
блей. Налицо злоупотребление полно-
мочиями и служебный подлог со сто-
роны теперь уже экс-директора.

Также за служебный подлог в 
феврале осудили директора муни-
ципального учреждения культуры в 
Ибресинском районе. Он фиктивно 
трудоустроил сестру одного из высо-
копоставленных чиновников районной 
администрации. Ущерб учреждению – 
83 тысячи рублей. Бывший директор 
легко отделался: ему назначено на-
казание в виде штрафа в размере 30 
тысяч рублей.

В ноябре обвинительный приговор 
был вынесен директору одного из му-
ниципальных бюджетных учреждений 
культуры Янтиковского района, экс-
сотруднику районной администрации 
и его супруге. Директор по просьбе со-
трудника райадминистрации фиктивно 
приняла на работу его супругу, на пол-
ставки библиотекаря. Ущерб учреж-
дению превысил 50 тысяч рублей. 
Все действующие лица этой аферы 
получили условные сроки. Директор 
наказана 2 годами лишения свободы 

условно и 20 тысячами рублей штра-
фа. Бывший сотрудник отдела соци-
ального развития и архивного дела 
администрации Янтиковского района 
и его супруга осуждены за пособниче-
ство в растрате, соответственно, к 1 
году 10 месяцам и 1 году 8 месяцам 
условно. 

И вот свежие примеры. Обвинитель-
ного приговора удостоился бывший 
глава администрации Первомайско-
го сельского поселения Батыревского 
района. Он фиктивно устроил уборщи-
цей в подведомственный сельский Дом 
культуры свою знакомую, которая ни 
дня там не проработала, но зарплату 
получала. Ущерб муниципальному бюд-
жету оценён в 15 тысяч рублей. При-
мечательно, что, требуя от сотрудников 
Дома культуры изменения обличающих 
его показаний, глава администрации 
угрожал им убийством и даже нанёс 
одной женщине удар кулаком в лицо. За 
растрату и принуждение свидетелей к 
даче ложных показаний, соединённое с 
угрозой убийством, бывшему чиновнику 
назначено наказание в виде 1 года 10 
месяцев лишения свободы условно со 
штрафом в размере 20 тысяч рублей, а 
его знакомой — в виде 6 месяцев лише-
ния свободы условно.

Глава Андреево-Базарского сель-
ского поселения Козловского района 
за превышение должностных полно-
мочий приговорена судом к штрафу в 
размере 100 тысяч рублей. Она обман-
ным путём вынудила молодую семей-
ную пару ради получения соцвыплаты 
внести в бюджет поселения более 52 
тысяч рублей безвозмездно.

Кумовство во власти 
заразительно
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В объективе – Порецкий район

«Протестные акции 
посвящаем 100-летию 

Великого Октября»
– Когда два года назад я возглавил 

районную партийную организацию, на-
следство мне досталось удручающее. 
Большинство коммунистов числи-
лись только на бумаге, никакую рабо-
ту не вели. Было всего две первички. 
Хотя Порецкий район всегда считался 
«красным». Пришлось объезжать рай-
он, встречаться с людьми, исключать 

из партийных списков «мертвые души». В настоящее 
время порядок практически наведён, в том числе с 
уплатой членских взносов и организацией подписки 
на газету «Правда».

Сегодня у нас четыре первичных отделения: 
Порецкое, Кудеихинское, Сиявское и Никольско-
Гартовское. Готовим к открытию ещё две первички 
– Никулинскую и Напольновскую. За минувший год 
наши партийные ряды пополнились на 36 членов 
КПРФ. Правда, и ушло немало, 15 человек. В основ-
ном из-за того, что люди уезжают в другие регионы 
на заработки. Работу по приёму ведём постоянно и в 
2017 году обязуемся довести численность районной 
организации до ста человек.

Райком работает в контакте с сельскими и район-
ной администрациями, особенно в деле благоустрой-
ства района. Глава администрации Порецкого района 
Е.В. Лебедев и глава Порецкого сельского поселения 
А.Е. Барыкин помогают с ремонтом памятника В.И. 
Ленину в райцентре. Сами же коммунисты регулярно 
убирают территорию вокруг памятника. Многие акту-
альные проблемы поднимаем вместе с депутатом 
от КПРФ в Кудеихинском сельском поселении О.А. 
Мамедовой.

В районе осталось всего четыре участника Ве-
ликой Отечественной войны. Мы их держим в поле 
нашего внимания, навещаем, помогаем, чем можем, 
поздравляем с праздниками и днями рождений.

Коммунисты откликаются на все общероссий-
ские протестные акции. Люди помнят наши митин-
ги 22 апреля, 1 и 9 мая, 7 ноября. Кроме этого, мы 
проводили акции против намечавшегося закрытия 
Центральной районной больницы и несколько раз 
по Сурскому мосту, который того и гляди совсем раз-
валится. С ликвидацией СПТУ негде стало готовить 
кадры для села. Райком КПРФ предлагает взамен от-
крыть при школах курсы комбайнёров, трактористов. 
Материалы отправлены в правительство республи-
ки, Госсовет, администрацию Главы Чувашии. Два 
года бьёмся – ответа нет.

В год 100-летия Великого Октября будем про-
водить протестные митинги против повышения 
пенсионного возраста, против введения налога на 
безработных, против повышения тарифов на элек-
троэнергию, газ и другие коммунальные услуги, за 
принятие закона о «детях войны», за возрождение 
совхозов и колхозов.  Хотим собрать подписи, чтобы 
объявить районный референдум по поводу повыше-
ния пенсионного возраста, итоги которого направим 
Президенту России.

Бьёмся с районными властями, которые никак 
не хотят выделять помещение для общественной 
приёмной депутата Государственной Думы РФ В.с. 
ШурчаноВа. Валентин Сергеевич вынужден вести 
приём граждан в частной квартире.

Надо признаться, что слабым местом в нашей ра-
боте является взаимодействие с общественными ор-
ганизациями – сторонниками КПРФ. В районе не соз-
дано отделение общероссийской организации «Дети 
войны». Проявляет активность только организация 
«Зов женщин России», которой руководит член КПРФ 
В.Ф. Совко. У нас всего четыре пионера в одной из 
школ и 17 комсомольцев. Первого секретаря райко-
ма ЛКСМ призвали в армию, подыскиваем ему заме-
ну. Будем трудиться в данном направлении.

Село Порецкое в масштабах страны – капля в 
море. Но ведь вода камень точит. Как офицер совет-
ской армии я всегда выступал и буду выступать за 
бескомпромиссную борьбу против нынешней олигар-
хической власти, за скорейшее воплощение в жизнь 
положений Программы КПРФ. 

р.М. Мамедов,
первый секретарь Порецкого райкома КПРФ. 

от первого лица

Коммунисты Порецкого района обе-
спокоены дальнейшей судьбой района, 
который планомерно, целенаправленно 
в последнее время приводится в упадок, 
лишается своей административной само-
стоятельности.

Ликвидированы едва ли не все государ-
ственные учреждения районного подчинения.  
Суд, военкомат, банки, казначейство, органы 
внутренних дел, пенсионный фонд, налоговая 
инспекция и т.д. – перестали быть районными 
подразделениями, а относятся к другим муни-
ципалитетам республики. Закрыто единствен-
ное СПТУ. Вместо автовокзала - лишь диспет-
черский пункт. Что же тогда осталось от района, 
кроме названия? 

Перестали действовать медпункты в дерев-
нях и сёлах. Нужно по всякой мелочи обращать-
ся в Порецкую ЦРБ, до которой добраться тоже 
стало проблемой, поскольку в большинство на-
селённых пунктов автобусы из райцентра ходят 
только раз в неделю. Сама центральная рай-
онная больница переподчинена Чебоксарам. В 
ней ликвидированы многие отделения, роддом, 
нет лекарств, пандусов и лифтов.

 «Как нас уверяют, - говорит первый секре-
тарь Порецкого райкома КПРФ Р.М. Мамедов, - 
больницы есть в других районах, обращайтесь, 
мол, туда, это выгоднее Министерству здравоох-
ранения республики, чем лечить на местах! Но 
в тот же Шумерлинский район можно добрать-
ся, только если пациент выживет по дороге. 
Мост через Суру давно в аварийном состоянии, 
не сегодня – завтра может рухнуть. Депутат Го-
сударственной Думы России В.с. ШурчаноВ 
в своё время помог выбить из федерального 
бюджета более 450 миллионов рублей на ре-
монт Сурского моста. Куда они делись? Про-
ведён лишь косметический ремонт, постелили 

асфальт и установили два светофора. А саму 
конструкцию моста не тронули.

В советское время в каждом населённом 
пункте были свои пожарные машины, на все 
случаи возгорания они реагировали сразу. Се-
годня пожарной службы в районе как таковой 
нет. Тушить пожары приезжают автомобили из 
Шумерли или Алатыря. Разве это дело? Нали-
чие пожарной части в районном центре кто-то 
счел нерентабельным. Получается, что лечить-
ся, тушить пожары, ездить по деревням стало 
нерентабельно. И жить у нас, в Порецком райо-
не, надо полагать, тоже нерентабельно! Рабочие 
места в районе отсутствуют, всё работоспособ-
ное население вынуждено уезжать в другие ре-
гионы страны на заработки. Держатся на плаву 
лишь: рыбное и животноводческое хозяйства в 
Кудеихе, сельскохозяйственное предприятие в 
Засурье, бывший совхоз «Простор» и сиявский 
кооператив по выращиванию крупного рогатого 
скота, которым руководит Н.Н. Новиков – наше 
народное предприятие.

О критическом положении в Порецком райо-
не мы информировали руководство Чувашии, 
направляя резолюции наших протестных акций, 
начиная с 2015 года. Но, как говорится, ни отве-
та, ни привета. Мы поняли, что никого во власти 
возрождение Порецкого района и обеспечение 
нормальной жизни поречан не волнует.

Но сдаваться мы не собираемся. В год 100-
летия Великого Октября планируем активизи-
ровать агитационно-пропагандистскую работу 
среди населения. Волна народного возмуще-
ния рано или поздно заставит власти реани-
мировать всю разрушенную до основания ин-
фраструктуру района и повернуться лицом к 
нуждам населения».

Полосу подготовил с. Петров,
спецкор «Чебоксарской правды».

Чувашия может лишиться одной 
административной единицы - Порецкого района

12 января состоялась отчётная 
конференция Порецкого районного 
отделения КПРФ.

На неё прибыли делегаты из всех 
первичных отделений партии, члены 
районной контрольно-ревизионной ко-
миссии. В работе конференции также 
участвовали член бюро Чувашского ре-
скома КПРФ О.А. Глухова, первый се-
кретарь Шумерлинского горкома КПРФ 
А.М. Швецов.

В повестку дня были включены два 
вопроса: отчёт Порецкого районного 
отделения КПРФ о работе в 2016 году 
и выборы делегатов на 64-ю отчётную 
конференцию Чувашского республи-
канского отделения КПРФ.

С отчётным докладом выступил пер-
вый секретарь Порецкого райкома КПРФ 
Р.М. Мамедов. Подробно остановившись 
на деятельности районной партийной 
организации, он сделал упор на зада-
чах, которые предстоит решать местным 
коммунистам в начавшемся году.

В прениях выступили В.В. Емелья-
нов, В.С. Быков, А.С. Захаров, А.М. 
Швецов. 

Работа районного отделения партии 
за отчётный период единогласно была 
признана удовлетворительной.

По результатам тайного голосова-
ния были избраны три делегата на 64-ю 
отчётную республиканскую конферен-
цию.

По итогам конференции принято 
постановление, в котором обозначе-
ны первоочередные задачи районного 
отделения партии по подготовке к XVII 
съезду КПРФ и по достойной встрече 
100-летия Великой Октябрьской социа-
листической революции.

Избраны делегаты 
на республиканскую конференцию
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Поздравляем!
19 января 2017 года исполняет-

ся 70 лет ШурчаноВу Валентину 
сергеевичу, первому заместителю 
председателя Комитета Государ-
ственной Думы ФС РФ по бюджету 
и налогам, члену Президиума ЦК 
КПРФ, первому секретарю Чуваш-
ского рескома КПРФ.  

ЦК КПРФ, Чувашский реском 
КПРФ, райкомы и горкомы КПРФ, то-
варищи по партии и редакция газеты 
«Чебоксарская правда» сердечно 
поздравляют Валентина Сергеевича 
с юбилеем и желают ему крепкого 
здоровья, целеустремлённости в де-
лах, твёрдости духа, неиссякаемого 

оптимизма, большого человеческого 
счастья, удач и благополучия в жиз-
ни!

*   *   *
Чебоксарский горком КПРФ по-

здравляет Мельник тамару Петров-
ну (ПО-17) с 85-летием, алексеева 
григория алексеевича (ПО-19) с 
90-летием и желает им счастья, здо-
ровья и благополучия. 

*   *   *
Вурнарский райком КПРФ по-

здравляет первого секретаря райко-
ма тихонова Владислава Петрови-
ча, а также илларионова аполлона 
Федотовича с днём рождения и же-

лает им крепкого здоровья, успехов 
в делах, счастья и благополучия во 
всём.

*   *   *
Аликовский райком КПРФ, комму-

нисты Центрального ПО поздравля-
ют секретаря этого первичного отде-
ления партии Максимову Хионию 
гурьевну с юбилеем и желают ей 
крепкого здоровья, добра, счастья и 
всяческого благополучия. 

*   *   *
Красноармейский райком КПРФ 

поздравляет Валентинова анато-
лия Валентиновича (Красноар-
мейское ПО) с 70-летним юбилеем, 

тимофеева Петра семёновича 
(Красноармейское ПО) с 75-летием, 
иванова александра ивановича 
(Албахтинское ПО) с 85-летием и 
желает им здоровья, счастья и бла-
гополучия.

*   *   *
Янтиковский райком КПРФ, Мо-

жарское ПО поздравляют Шакши-
ных ивана Михайловича и Вален-
тину арсентьевну с 50 - летием 
совместной семейной жизни - с золо-
той свадьбой и желают им крепкого 
здоровья и счастья на долгие годы. К 
поздравлению присоединяются сын 
Шакшин А.И., родные и близкие.

Козловский райком КПРФ глубоко скорбит в 
связи со смертью коммуниста Старотюрлемин-
ского первичного партийного отделения

егорова Владимира георгиевича
и выражает искреннее соболезнование родным 
и близким покойного.

Чебоксарский райком КПРФ и коммунисты 
Тренькасинского ПО выражают глубокие со-
болезнования Кабакову Анатолию Ивановичу в 
связи с преждевременной кончиной

жены.

На совместном заседании бюро республи-
канского и Чебоксарского городского отделе-
ний «ВЖС-Надежда России» утверждён план 
мероприятий этой женской общественной 
организации на первое полугодие 2017 года.

 Приоритетным направлением деятельности 
определена забота о ветеранах партии, которые 
по состоянию здоровья не могут «встать в строй», 
но душой и сердцем по-прежнему преданы Ком-
мунистической партии. Активисты будут навещать 
их на дому. Также женсоюз продолжит оказывать 
помощь малоимущим семьям. 

Собравшиеся акцентировали внимание на 
важности участия во всех протестных акциях, ко-
торые проводит реском КПРФ. 

На февраль запланирована поездка актива 
женского союза с агитбригадой в Порецкий район 

для восстановления районного отделения органи-
зации. 4 марта планируется провести в Чебокса-
рах праздничные мероприятия (митинг-шествие), 
посвященные Международному женскому дню, 
с приглашением представителей всех районных 

отделений республики. Ко Дню защиты детей 
приурочено шефское посещение детского онко-
диспансера, организация конкурсов для детей в 
парке «Лакреевский лес».

Также решено обратиться в реском КПРФ с 
предложением возобновить тематические лекции 
и показ патриотических фильмов в помещении 
Чувашского республиканского отделения КПРФ.

Участники заседания высказались за налажи-
вание постоянного сотрудничества с депутатами-
коммунистами всех уровней по вопросам семьи 
и детства, а также по другим злободневным про-
блемам.

В. Волкова,
председатель ЧРОО ООД 
«ВЖС - Надежда России».

Утверждён план работы «ВЖС – Надежда России»

Уважаемые товарищи!
Чебоксарский горком 

КПРФ извещает, что в зда-
нии Чувашского рескома 
КПРФ (г. Чебоксары, пр. 
Мира, 82а, 2-й этаж) рабо-
тает бесплатная юридическая консультация.

Юристы ведут приём по понедельникам и 
средам с 10 до 18 часов.

народный эПос
Интересно, каковы были бы результаты вы-

боров, если бы в бюллетенях стояли не фами-
лии единороссов, а «За яхту Сечина», «За са-
молёт Шувалова» и «За нищенскую пенсию до 
конца наших дней»?

*   *   *
В России жить на пенсию можно. Но не дол-

го. Поэтому с 2017 года в минимальную потре-
бительскую корзину будут входить ещё клей и 
ласты.

*   *   *
Поскорее бы наступили выборы-2018. Так 

хочется снова послушать, что уже совсем скоро 
снизят налоги, квартплаты, поднимут пенсии и 
зарплаты…

ПоВыШение Пенсии 
Принято решение правитель-

ства о выдаче всем пенсионерам 
в начале 2017 года компенсации 
по инфляции — единовремен-
ной суммы в размере 5 тысяч 
рублей.

А вновь начисляемая пенсия 
будет считаться уже с учетом 
уровня инфляции. В 2017 году 
повышение пенсий намечено по 
следующему графику:

с 1 января – для сельскохо-
зяйственных работников;

с 1 февраля – пенсии по воз-
расту;

с 1 апреля – социальные вы-
платы;

с 1 октября – пенсии воен-
нослужащим.

Индексация пенсий для ра-
ботающих граждан проводиться 
не будет, они получат компенса-
цию только после увольнения.

ЗаКон 
о МунициПальныХ 

ПенсияХ
Пенсионный возраст госслу-

жащих планируется постепенно 
повысить до 63 лет для женщин 
и 65 лет для мужчин. Он будет 
ежегодно повышаться на 0,5 
года. В 2017 году женщины, со-
стоящие на службе, станут пен-
сионерами в 55,5 лет, мужчины 
– в 60,5 лет. Стаж службы для 
получения выслуги также будет 
расти ежегодно на 6 месяцев и 

достигнет максимума (20 лет) 
в 2026 году. Выслуга возможна 
только в том случае, если лицо 
уходит на пенсию госслужащим. 
Если же лицо в последнее время 
не состояло на службе, выслуга 
ему не полагается. Максималь-
но допустимый возраст пребы-
вания на должности составит 65 
лет — для рядовых служащих, 
70 лет — для руководящего со-
става.

ПриВатиЗация 
КВартиры 

В последнем чтении Госдума 
приняла законопроект, отменяю-
щий бесплатную приватизацию 
жилья после 1 марта 2017 года. 
После указанной даты привати-
зировать квартиры бесплатно 
смогут дети-сироты, крымчане и 
те, кто подал заявку ранее 2005 
года.

МатеринсКий КаПитал 
Закон 2007 года изначально 

был принят на 10 лет и рассчи-
тан на семьи, в которых появи-
лись второй и последующий 
ребёнок. В настоящее время 
принято решение продлить его 
действие до 31.12.2018 года. 
Изменения коснулись и исполь-
зования сертификата. Теперь 
средства можно потратить на 
приобретение товаров, облег-
чающих детям-инвалидам адап-
тацию в обществе. С 2017 года 

сертификат можно получить на 
бумаге или в электронном виде. 
Сумма выплат увеличится до 
480 тысяч рублей.

иЗМенения 
В налогоВоМ 

ЗаКонодательстВе
С 1 января страховые взносы 

переводятся в налоговую служ-
бу, теперь это будет единый 
социальный страховой сбор 
– ЕССС. Именно налоговая ин-
спекция займется проверками 
страхователей и распределени-
ем полученных средств. Такая 
реформа должна повысить со-
бираемость налогов и упростить 
процедуру для плательщиков. 
В случае неуплаты страховых 
взносов предусмотрена уголов-
ная ответственность. 

иЗМенения В трудоВоМ 
ЗаКонодательстВе 
Изменен порядок начисления 

денег по временной нетрудо-
способности. Болеть невыгод-
но, особенно для работников с 
небольшим стажем. Для оплаты 
больничного листа установлена 
новая формула:

средняя зарплата будет на-
числяться при стаже от 15 лет,

80% средней заработной 
платы – для проработавших не 
менее 8 лет;

60% — для остальных работ-
ников.

Какие законы вступают в силу 
с 1 января 2017 года


